

La Escuela de Enfermería de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, inauguró los laboratorios de Pediatría y Obstetricia, para ser utilizados en las prácticas docentes de sus estudiantes, espacios que fueron designados con los nombres de las maestras Miledis Milagros Tejada Encarnación y Mireya Arias Zapata, respectivamente, por su contribución al fortalecimiento de la carrera de enfermería.



Integrantes de la mesa de honor de la actividad.

La mesa de honor de la actividad fue presidida por la doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud; María Virtudes Méndez, directora de la Escuela de Enfermería; Jorge Asjana, director general de Relaciones y Cooperación Nacional e Internacional; Arquidia Durán, coordinadora de la cátedra de Enfermería Materno-Infantil; Juana Paulino, coordinadora de la Cátedra de Enfermería Pediátrica; y por las maestras homenajeadas.

Las palabras de bienvenida al evento estuvieron a cargo de la directora de la Escuela, quien agradeció a los presentes por su respaldo a la actividad, destacó la importancia de los laboratorios inaugurados; así como también, los méritos de las docentes, con cuyos nombres se designaron los nuevos espacios habilitados.



La doctora Rosel Fernández inauguró los laboratorios para dejar

“Han transcurrido alrededor de 60 años desde que se iniciara la carrera de enfermería en

Escrito por Rafael Paez

Jueves 06 de Mayo de 2021 11:11 - Última actualización Jueves 06 de Mayo de 2021 13:00

universidades de nuestro país, y han ocurrido grandes transformaciones y cambios en todos los ámbitos de la vida del ser humano, nuestra disciplina no ha estado ajena a ello, hoy enfrentamos retos y desafíos en medio de amenazas que debemos reconocer y oportunidades que debemos aprovechar con sabiduría”, manifestó la funcionaria universitaria.



Reconocimiento a las maestras Miledis Milagros Tejada y Mireya Arias. Sofía Khouri y Dulce Emilia

Señaló que desde la Escuela de Enfermería se continua trabajando con dedicación y esmero, fruto de lo cual en los momentos actuales se han abierto 5 programas de maestrías en distintas áreas del saber, tanto en la sede como en los centros universitarios regionales, y por otro lado se sigue trabajando con el rediseño curricular para la formación de quienes ejercerán la profesión.

“En el marco de la celebración del Día Internacional de la Enfermera/o 2021, la Escuela de Enfermería de la Universidad autónoma de Santo Domingo levanta su voz para hacer extensivos tres mensajes importantes: las enfermeras salvan vidas, mejoran, protegen, promueven la salud y el bienestar; son un punto de acceso vital a cuidados 24/7, desde la concepción hasta el fallecimiento, así como en situaciones de emergencia y desastres, y son la base de los cuidados de alta calidad, asequibles y accesibles”, expresó la maestra Méndez.

En tanto, que la doctora Rosel Fernández, quien tuvo a cargo las palabras centrales del acto de inauguración, también enfatizó en la importancia de la habilitación de los laboratorios con condiciones adecuadas para la enseñanza de la enfermería, y en el merecido reconocimiento a las docentes Miledis Milagros Tejada y Mireya Arias.

La decana calificó la inauguración de los laboratorios de enfermería como un preámbulo de lo que será la instalación del gran centro de simulación de la Facultad de Ciencias de la Salud, que abarcará a todas las escuelas de esta dependencia universitaria, proyecto que dijo está bien encaminado en la actualidad.

Escuela de Enfermería inaugura laboratorios de pediatría y obstetricia para la práctica de sus estudiantes

Escrito por Rafael Paez

Jueves 06 de Mayo de 2021 11:11 - Última actualización Jueves 06 de Mayo de 2021 13:00

De su lado, las homenajeadas, cuyas semblanzas recogen sus aportes a la Escuela de Enfermería y su trayectoria profesional, visiblemente emocionadas, agradecieron a las autoridades la distinción de designar con sus nombres los laboratorios.

El próximo 12 de mayo se celebra el Día Internacional de la Enfermería, en honor a la precursora de la enfermería moderna, Florence Nightingale, escritora y estadista británica, nacida un 12 de mayo, hace 201 años, cuyo legado aún permanece.



Público que dio su respaldo al acto de inauguración.